



カブだより



カブスカウトのみなさん、こんにちは。

としは、いつもの年よりずっと寒さが 厳しいようにおもいますが、みんなはどうですか。

いま なかま いま たい げつ いま かけてい なかま たいせつ おも で きず
今の仲間、今のカブ隊も もうあと2か月… 今の課程をしっかりとやっとう！ 仲間とも 大切な思い出を 築いていこう！



★これからの活動★

2月と言えば、節分。節分は、「みんなが健康で 幸せに過ごせますように」

という意味を込めて、悪いものを 追い出す日。

「鬼は外、福は内」と言いながら 豆まきをします。



鬼はどこにでもいて、子どもたちの 心の中に入ってくることも。

泣き虫おに、おこりんぼうおに、やだやだおに、ちらかしおに…

みんなの中に いるかもしれない鬼も まとめて 追い出しちゃおう。

鬼にも、寒さにも、負けるもんか～！



★おうちの方へ～今後の活動について～★

●組集会(2/5(日))

場 所：心身障がい者福祉センター(赤・白)/こどもの国(黄・緑)

9:20/(解散)11:00ごろ ※組によります

持ち物：カブセット、マスク、健康観察表、隊チーフ

●月の輪集会(2/5(日)) ※くまスカウトのみ

場 所：中町多目的広場/(雨)心身障がい者福祉センター

14:30/(解散)16:00ごろ

持ち物：月の輪セット(月の輪ハンドブック、月の輪章、月の輪チーフリング)、マスク、健康観察表

その他：別途月の輪カブ連、月の輪保護者連絡を行います。

●隊集会(2/19)

場 所：戸田第一小学校体育館 9:20/(解散)15:00(予定)

持ち物：ハイキングセット、マスク、健康観察表、隊チーフ、汗拭きタオル、上履き



◆ カブ隊 リーダーから ひとこと ◆

2月といえば、みんな恵方巻は 食べるかな？ 恵方巻は、恵方を向いて 食べるとよいと されています。

この恵方の決め方は みんな知ってるかな。恵方は その年の福德を司る 神様がいる方向 とされています。そして、無言で食べると 願い事が叶うと

言われていますが、目を閉じたり、笑いながら食べるという説もあるそうです。まあ、結局は"ええほう"向いて 食べればいいんだね。

